

「子育てがしやすいまち」についてご意見などがございましたら記入してください。

子供と行ける飲食店をもっと増やしてほしい。

保育園の待機児童が多いが改善されていない
マンションなど次々建築されている中保育園の新設数が少ない

朝霞台駅周辺は商業施設が無く不便。

小学生全学年を対象とした、親の職業の有無に関わらず放課後や長期休暇などに、学校に併設した子供の居場所(入退館程度は把握)があるとありがたいです。

コロナ禍で親同士の繋がりがわらなくなってきているので、
朝霞の森のプレーパークなどを活用してもっと繋がれたらいいのと思う。
そのために未就学向けプレーパークにも予算をつけてほしい。
不登校気味の子を支える場所などがもっとあれば良いのと思う。
小学生の保健室登校なども柔軟に対応してほしい。

さわやか相談室を利用したことがあるが、面談中も電話対応に追われ席を外すなど、人員不足を感じたし、戻ってきて話の続きをと言われても子どもも保護者も話す気が削がれ不愉快だった。

子ども医療費が18歳までは無料としてもらいたい。

コロナ禍や物価高が続いているうえ、朝霞市は子育て家族が多いので、何かもう少し支援があってもいいのではないか。

子供が多いことはとても良いことですが、学校の在校生徒が多く、勉強での声掛けや体験の機会などが行き届くかという不安があります。(現在小学生の子育て中)
生徒数が多いと、安全面にも不安があります。

子供が走り回れるような、芝生の広い公園があると嬉しいです。

公園や児童館が多く大変助けられた。
児童館や市民センターでの習い事をもっと増やして活性化してほしい。

子供がいないのでわからない

待機児童が多すぎる。

2歳の子供をつれて永住すべく朝霞市に引っ越してきたが待機児童が多すぎて絶望している。

地域の子供の数に対して保育園の数が見合っていないと思う。

保育園を選べる余地なんて全くなく、どこでもいいから入れる所とするしかないのは本当に残念だし、それさえも入れない。

保育園の数が足りないのなら幼稚園の延長保育の時間をもっと伸ばすなどしてほしい。

都内まで働きに出ている親はこれでは仕事できない。

学童保育の時にもまた同じなのかなと思うと引越しを考えるレベルだと思う。

公園をもう少し整備してほしい。

古い遊具しかない場所や、そもそも遊具がない公園ばかりで楽しく子供を遊ばせる場所がない。

子供が魅力に感じたり楽しいと思う場所が本当に少ない。

子供の公園や室内遊び場など遊ぶ場所をもっと増やしてほしい。

周辺の他自治体はもっとそういった部分整っていると思う。

平日の放課後子ども教室がない。近隣の志木市や新座市はあるのに。

市だけではなく国の課題でもあるが、多子世帯へのサポートがない。

近所に保育園や幼稚園もあり、公園も充実していてよい。

子供連れで参加できるイベントが多いのもありがたい。

子供がいないので分かりません。

近くには小学校があり たくさんの子供たちを見ます。

みんな元気に過ごしているように思います。

私自身は子供が苦手ではありますが、子供は宝ものだと思います。

子育てはしやすいと感じたので、住むことにした。児童館や支援センターが多く、充実していると思う。

・意識の高い保育園や学校の先生方に担当していただく機会が多く、安心して子どもを任せすることができています。

しかし朝霞市内で教員による事件もあるため、先生にもよるのかもしれませんが。

・子供の行き過ぎたイタズラに対しての注意喚起など、漠然としたものでなく具体的に提示していただくと安心です。

(座ろうとしている子のイスを引いて尻もちをつかせるなど、気軽なおふざけが、どのような結果を生むリスクがあるのかなど)

・産婦人科医や産婦人科看護師などによる性教育の実施などしていただくと幸いです。専門家からの話であれば恥じらいも少なく聞けるのではないかと思います。

出産後の手続きに時間かかり過ぎる。

子育て云々の前にこども未来課の手続きでは、必要な事は教えて貰えず二度手間になってしまった。

その上、職員の威圧的な態度が気になった。こちらが間違っているのかと思ってびっくりする。

子ども関連の担当は変えて欲しい。

子育てしやすい町以前に手続きの時点で失敗した？と思ってしまった。

子育てに関わっていないのでわからない

スクールカウンセラーの人は慎重にしてほしい

ただ資格を持っているだけでは意味がない

さわやか相談室のスタッフの方が頼りになる現状

特別支援学級だけでなく、補助員がいるといいと思う。

以前に比べると保育園が増えたように思うので、働く親が助かっているのではないかと思います。

遊具のある公園が少ない

学校が遠い、汚い、古い

朝霞台駅に早急にエレベーターを設置して欲しい。

主幹駅にエレベーターがないのに子育てしやすいと謳ってはいけないと思う。

生まれた時から朝霞に住んでいます。三原エリアは坂もなく住みやすいと思っていましたが、近くに児童館や図書館などもなく、子育てするにはどこに行くにも遠く、車がないと図書館の読み聞かせや子供、ママ同時の交流イベントに参加しづらい。

市でイベントがあっても朝霞駅、市役所付近で、このエリアに住む人たちは蚊帳の外で取り残されてる感があります。

近くに児童館を建てるという話を聞きましたが、いつになるのか分からないですね。

朝霞台南口方面から北朝霞方面への行き来がもっと楽になると助かります。

東上線を越える為に駅構内のすぐ近くに歩行、ベビーカー、自転車も大回りしないで行き来ができるように対応をお願いします。

(満足している点) 保育園増設、子育て支援センターや児童館の使いやすさ、朝霞の森や黒目川などの自然豊かな環境

(改善してほしい点) 公園の遊具がだいたいどこに行っても同じで全体的に古い(複合遊具が全然ない)、広めの公園空白地帯(泉水 3 丁目や溝沼 4 丁目、膝折付近)があり、交通量が多い道路を渡らないといけないため不安。

以前から意見があると思いますが、朝霞台駅にエレベーターがなく非常に不便です。ベビーカーに子供を乗せたままエスカレーターを利用している人が多数いて、とても危険です。いつか転落事故などが起きてしまうのではないかと感じます。以前は朝霞市にまた戻りたいと思っていましたが、出産してからエレベーターがない不便さを痛感し、今は朝霞台に住まなくて良かったと思っています。大規模な工事が必要なのかとは思いますが、乗り換え駅でもあり、エレベーター設置について前向きに検討頂けることを願います。

他の自治体と比べると、子供に対する手当や支援、補助などが不足している。もっと充実させるべきである。

高校生まで医療費無料が良いです。

部活を引退した中学 3 年生が教室で部活の時間、自主勉強をさせて頂ければ、皆さん多額のお金を塾に払わずに済みますし、朝霞市の生徒の学力向上につながると思っています

待機児童が多いのでなんとかして欲しい。

現在保育園に入れていますが、転園したくても転園先がなく、渋々今の園に入れていません。

もう少し選択肢が広がると嬉しいです。

公園は多いので助かっています。

近隣の公演は「遊具はあるがとても狭い」か、「十分広いが遊具が無い」のどちらか。

根岸台は小学校が遠い。

根岸台にあさかの森のような、色々な遊びができる公園がほしい。

子育てがしやすいまちを目指しているのに、待機児童が多すぎる。

お祭りなどのイベントは力を入れているので、保育園に入れなくなると住むというより遊びに行くまちというイメージになってしまう。

児童館は人気のあるイベントは電話予約でなかなか繋がらないし、繋がったとしても予約完了まで時間がかかるので電話代がかかる。

豊島区の支援センターなどはweb予約をしていたりするので是非参考にしてほしい。

あとイケサンパークという防災公園の隣に乳児～小学生低学年、障害を持った子供が遊べるキッズパークがあり、汽車に乗れたり小さい子用のブランコがあったり

無料で利用できるのが良かったのでこのようなのもあると良い。

ちなみにスタッフはシルバーの方々でした。

子育てがしやすいと感じるのは児童館等子供を連れて行ける屋内、公園を地域ごとに作り上げていく事が大切かと思います。子育て世代の意見をよく聞き、ワンオペ育児で孤立している親子への支援も必要だと思う。

医療費無料は経済的に良いと思う。保育園の拡充、時間外や子供の急病などに対応できるサポート体制も必要だと感じます。

子育て支援センターや児童館や、図書館のうさみみタイムは利用させていただいておりました。コロナ禍で運営が難しいとは感じますが、利用しやすい施設にしてください。

子供が居ない世帯にも配慮して欲しい

分からない

子供が気軽にボール遊びや、自転車の練習したりできる公園がもっとあってもよいと思います。無理なら、校庭の開放など時間区切ってでも行ってもよいかと思います。

現在0歳児を育てており、育休中です。
復帰を考えて産前から保育課へ伺いました。
待機児童に対して、その際の窓口の方は「みなさん大変って言ってますね～」の一言。
こちらは生活がかかっているのに。
もっと自分達の仕事が市民の人生に直結していると考えてほしいし、
はやく改善してほしい。
保育園を選ぶこともできないし、入れるか不安で仕方がない。
点数のために離婚するしかないのでしょうか？

また、学童保育に関しても早急に受け入れ態勢を整えてほしいです。
新座は待機児童なしで4年生まで全員受け入れとのことですが、
ランドセル来館事業もないよりマシですが、
長期休暇の際、家で3年生の子を17時過ぎまで一人で留守番をさせることを良しと考えて
いるのですか？
とにかく受け皿を増やしてください。
本当に困っています。未来に希望が見えません。
窓口も、電話でもやる気がなさそうな方ばかりで、
誰に相談すればいいのでしょうか？市議会議員にでも言えばいいですか？
子育て、しやすくないですよ。

中高一貫校の設立や都内の学校に通う生徒への支援

児童館・支援センターが充実していてありがたい

今の子育てのことは、子どもが大きくなってしまったのでわかりません。

保育園に入りにくい。公園の質がイマイチ。
学校給食は、都内のように始業式から終業式までやって欲しい、、お金なら払う。

児童館など時々使わせて貰ってます。子供も行くの楽しみにしています

子供がサッカーが好きで、休みの日に練習をしたいのですが、ボールを蹴れる公園が少なく、いつも和光市の樹林公園まで行っています。朝霞市内にもボールを使えるような広い公園があったらいいなと思っています。

保育園の利用ハードルを下げしてほしい

夫婦が仕事を持つ家庭が、子育てと仕事を両立する為の仕組みを充実して欲しい
小学生や中学生が放課後、学校で塾がわりに勉強教えて貰えると助かると思う、他の市町村では長期休暇などにも学校で勉強見てもらえる仕組みがあるそうなので参考にさせていただきたい

児童館もいろいろあるし、なにより朝霞の森の取り組みが素晴らしいと思う。

産後の家事支援がない
多胎児支援がない
障害のある子どもが将来自宅で暮らし続けられるか不安
不登校の子どもが多くて学校が楽しくないのではと思う

子育てに何を求めるのか、受け身ばかりの施策が多い。相談したい人は相談できないのではないか。

三原から子育て支援センターへは少し行きづらい。小さくてもよいので、近所の方と交流できるような場所があると嬉しい。

子育てしていた時、子供の遊び場が少なくて困っていた。特に小学校高学年以降は外遊びに困ってしまう。また、SNS で待機児童の話題が出る。まだ十分な保育環境が整っていないと感じる。公園と保育園の整備をすすめてほしい。また、市での対応だけでは難しいと思うが、高卒後の教育費負担が重い。県や国とも連携して、低中所得層の教育費支援をしてほしい。

公営保育園の増設、保育園園庭確保、保育士の十分な確保。

どこにでも相談できる窓口を増やすことが子育てには必要かと思います。
また、お母様達が気軽に集まれる場所なども沢山あるといいですね。
コロナ禍で困っているお母さん達が沢山いると思います。
誰もが気軽に声かけ会えるといいと思います。

朝霞は程よく農業がのこっているなので、もっとたくさんの農業体験イベントをやってほしい。

子どもが遊ぶ場所がどの年齢の住人にもホッとできる場になると良い

2016年から朝霞市に住んでいますが、2019年に子供が産まれて本当に子育てしやすい街だなと感じます。

このコロナ禍では特にです。色んなお祭りやイベントがあつてとても楽しいです。あさか冬のあかりテラスの初日、自衛隊の演奏が特に素敵で是非来年もちょっとステージを高くしてお願いします。竹のオブジェも子供が喜んで遊んでいました。

行政の手続きは土日出張所で出来ますし、先日行った時、窓口で対応して下さる方は皆さん親切で、誰も椅子に座らず立ってフロアの様子を見てらして本当に驚きました…企業でもなかなかないです…。ありがとうございます。

息子が5歳くらいの時に祖父が公園に連れて行ってボール遊びをしようとしたが禁止だった。

どの公園も禁止の所が多く、市に問い合わせをしたところ赤ちゃんからお年寄りまでの全ての方が利用出来る公園になっているとの回答だった。

成長によって遊び方や人数も変わってくるので、ちょっと疑問を抱きました。小学生になったらボール遊びが出来ない公園の多さに益々疑問。

結局、校庭で遊ぼうとしても高学年がいて一緒には遊べないと言っていた。

ゲームばかりでなく外で思い切り走り回することは、重要だと思います。

ボール遊びが出来る公園を…。クレームは一部の人間だけ、理解してもらえるようにして下さい。

体験学習等…申込する場合、親が申込してくれないと参加したくても出来ない子がいる。

一時保育などがあまり周知されていないように思う。支援センターや児童館などで気軽に子育て相談が出来るように周産期の母親に対する支援を充実させて欲しい。

皮膚科と耳鼻科が少なく、新しい病院ができて歯医者ばかりです。

是非市内に少ない医院の誘致をお願いしたいです。

数少ない耳鼻科に行った事がありますが、体調不良の中混み過ぎで時間がかかり大変しんどく、もう一度行く気にはなりませんでした。

以前は市役所近辺にも耳鼻科がありお世話になっていましたが、いつの間にか閉業してしまっただけです。

駅のフルーツサンド屋さんは、案の定という感じですぐ無くなってしまいました。

どちらかというとマネケンさんのような店の方が地域に合っていると思います。

金額的にも品的にも家族へのお土産、学生の買い食いなどに合っていると思います。

子供たちのためにも、歩道が広くなってくると助かります

公園に時計を設置して欲しい。

古いベンチなどは交換して欲しい。

学童の役員などは廃止して欲しい。働く親に負担が多い。

子育て支援センターや児童館はとてもお世話になりました。またいつ市役所に行っても職員の皆さんが子供に対して優しいのはとても好感が持てます。ただ、欲を言うと私が住んでいる地域には小学生の子供が走り回って遊べるような広めの公園が無く、市内の公園の遊具が総じて古いのが気になります。朝霞台駅に一向にエレベーターが設置されないのも子育て世代にとっては大きなマイナスポイントです。

地域で子育てをしていくように地域の方々との繋がりがあるといいと思う。

日中ワンオペをしている方が多いと思うが、積極的に外に出ないと繋がりがなく孤独を感じる。

私自身育児に疲れてしまって外に出る気力がなく家族以外に助けを求める気力がなかった。

例えば子供の定期検診など、何か交流を持てるようなイベントがあればいいなと思った。

もっとフリーマーケット等を増やして欲しい。

中高生の集まれる場所をもっと増やして欲しい。

・子どもに副流煙を吸わせたくないなので、公園での喫煙をやめてほしい。中道公園が特にひどい。禁煙の表示を行ったとしても喫煙者が減少するわけではないので、パトロールを増やすなど人を配置してほしい。

・二本松通りの歩道が狭すぎるため、子供と安全に歩けない。区画整理は困難だとは思いますが、車両一方通行にして歩道を広くするなど対応してほしい。

屋外で子どもを遊ばせる際、朝霞の森のプレーパークは親だけで子どもを遊ばせるというよりも、多くの親子がみんなできりとりし合えて楽しいです。

最近、朝霞台方面に出張での開催もあり大変ありがたいです。
